
Word List 1

estimate 选必

prison 选必

advocate 选必

crime 选必

occupation 选必

salary 选必

crew 选必

mature 选必

astronaut 选必

reform 选必

initial 选必

draft 选必

component 选必

statistic 选必

satellite 选必

clay 选必

discipline  选必

net 选必

civil 选必

monthly 选必

insight 选必

liquid 选必

ray 选必

mineral 选必

broadcast 选必

bleed 选必

harmony 选必

mixture 选必

roof 选必

bounce 选必

三星词汇  ★★★

estimate □□□

prison □□□

advocate □□□

crime □□□

occupation □□□

salary □□□

crew □□□

mature □□□

astronaut □□□

reform □□□

initial □□□

draft □□□

component □□□

statistic □□□

satellite □□□

clay □□□

discipline □□□

net □□□

civil □□□

monthly □□□

insight □□□

liquid □□□

ray □□□

mineral □□□

broadcast □□□

bleed □□□

harmony □□□

mixture □□□

roof □□□

bounce □□□

四级词汇

新高考英语词汇真题语境记忆：决胜1800词.indd   1 2023/4/27   15:33:42



2

新高考英语词汇真题语境记忆：决胜 1800 词

estimate /ˈestɪmət/; /ˈestɪmeɪt/ ★★★ 7 / 10  选必

NOUN /ˈestɪmət/ [C] （对数量、成本等的）估计；估价 1 / 1 10.00%
 y More than 90 per cent of the tree groups had grown by between two and four times faster than 

the scientists had predicted from estimates of the long-term rates of growth. 超过 90％的树群生

长速度比科学家根据长期增长率所做的估计快了 2～4 倍。（2010 上海·语法词汇 B）

VERB /ˈestɪmeɪt/ [T] 估价；估算    6 / 9 90.00%
 y During the last 30 years, Parry estimates he has left examples of his handiwork over the stitches 

of more than 10,000 children. 帕里估计，在过去的 30 年里，他在超过 1 万名儿童的伤口缝合处留

下了他的手工作品样例（在包扎伤口的绷带上画画）。（2020 天津·阅读 B）

 y It has been estimated that the average company loses between 10 and 30 per cent of its 

customers every year. 据估计，普通公司每年损失 10％至 30％的客户。（2011 上海·完形）

 y The cost to repair it was estimated at $800. 修理它（指汽车）的费用估计为 800 美元。（2016 天津· 

阅读 B）

prison /ˈprɪzn/ ★★★ 3 / 5  选必

NOUN [C,U] 监狱；牢狱；看守所  3 / 5 100.00%
 y A war injury has made his left hand stop functioning, and he has often been in prison. 因为在战

争中受了伤，他的左手残废了，他还经常入狱。（2019 天津·阅读 D）

 y I would rather be in prison! 我宁愿待在牢里！（2016 浙江·完形）

 y Two men looked out from prison bars. 两个男人从监狱的铁窗往外看。（2016 浙江·完形）

advocate /ˈædvəkeɪt/; /ˈædvəkət/ ★★★ 8 / 9  选必

VERB /ˈædvəkeɪt/ [T] 拥护；支持；提倡  5 / 6 66.67%
 y Those who advocate globalization claim that economies in developing countries will benefit from 

new opportunities for small and home-based businesses. 那些倡导全球化的人声称，发展中国家

的经济将受益于给小型企业和家族企业创造的新机遇。（2013 上海·完形）

 y They advocated higher pay for teachers. 他们提倡提高教师工资。（2018 浙江·阅读 B）

 y LoveFone, a company that advocates repairing cellphones rather than abandoning them … 

LoveFone 是一家提倡维修手机而不是丢弃手机的公司……（2020 江苏·阅读 B）

NOUN /ˈædvəkət/ [C] 拥护者；支持者；提倡者 2 / 2 22.22%
 y some immigrant advocates 一些移民拥护者（2017 浙江·阅读 C）

 y AGI could, its advocates say, work for us around the clock, and drawing on all available data, 

could suggest solutions to many problems. 通用人工智能（AGI）的支持者说，AGI 可以为我们夜

以继日地工作，可以利用所有可用的数据对很多问题提出解决方案。（2020 北京·阅读 D）

crime /kraɪm/ ★★★ 6 / 9  选必

NOUN 

1. [U] （泛指）犯罪活动；不法行为   3 / 5 55.56%

estimate 
estimate 
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 y a big fall in crime rates 犯罪率的大幅度下降（2020 全国 I·阅读 D）

 y news of crime and corruption 有关犯罪和腐败的新闻（2015 江苏·任务型阅读）

 y A study conducted in Youngstown, Ohio, for example, discovered that greener areas of the city 

experienced less crime. 例如，在俄亥俄州扬斯敦市进行的一项研究发现，该城市内绿化率较高的

区域犯罪率较低。（2020 全国 I·阅读 D）

2. [C] 罪；罪行   3 / 3 33.33%
 y commit a crime 犯罪（OALD9）

 y He has recently made a significant discovery—loneliness is a serious social problem that can 

contribute to depression and even crimes … 他最近有了一个重大发现——孤独是一个严重的社会

问题，它可能导致抑郁甚至犯罪……（2020 天津·完形）

occupation /ˌɒkjuˈpeɪʃn/ ★★★     6 / 6  选必

NOUN [C] 工作；职业   4 / 4 66.67%
 y This requires commitment to a particular occupation, branch of study or research. 这（指成为 

专家）需要专注于一项特定的职业、学科或研究分支。（2021 天津·阅读 D）

 y Many of us equate “commitment” with such “caring” occupations as teaching and nursing. 我们

中的许多人将“奉献”等同于诸如教学和护理之类的“关怀型”职业。（2019 天津·阅读 D）

 y The pressure at work is on the increase in all occupations. 所有职业的工作压力都在增加。（2012

浙江·六选五）

salary /ˈsæləri/ ★★★     4 / 5  选必

NOUN [C] 薪金，薪水（尤指按月发放的）   4 / 5 100.00%
 y the average salary 平均薪水（2008 上海·阅读 C）

 y salary growth 薪酬增长（2010 上海·阅读 B）

 y Guaranteed salaries, Smith argued, were the enemy of hard work; and when the academics were 

lazy and incompetent, the students were similarly lazy. 史密斯认为，保底工资是努力工作的大敌；

当高校教师们懒惰且无能时，其学生们也会同样懒惰。（2010 北京·阅读 D）

crew /kruː/ ★★★     4 / 5  选必

NOUN 

1. [C] （轮船、飞机等上面的）全体工作人员   2 / 3 60.00%
 y I learned about crew resource management, or CRM, a new idea to make flying safer. 我学习了

机组资源管理（简称 CRM），一种让飞行更安全的新理念。（2013 全国 II·阅读 A）

 y … learn about space tasks and try simulated flying to space with the crew from all over the world.  

……了解太空任务并与来自世界各地的机组人员尝试模拟太空飞行。（2018 北京·阅读 B）

2. [C] 技术人员团队；专业团队   1 / 1 20.00%
 y road crews 道路施工人员（2020 浙江·阅读 B）

3. [C,sing.] 一群（或一帮、一伙）人 1 / 1 20.00%
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 y a small crew of seamen and scientists 一支由海员和科学家组成的小队（2016 全国 II·阅读 D）

mature /məˈtʃʊə(r); məˈtjʊə(r)/ ★★★ 8 / 8  选必

ADJ 

1. （儿童或年轻人）明白事理的；成熟的；像成人似的   1 / 1 12.50%
 y“Students who take a gap year are often more mature and responsible.” he said. 他说道：“经历

过间隔年的学生往往（比没有经历过间隔年的学生）更成熟、更可靠。”（2015 全国 II·阅读 C）

2. （人、树木、鸟或动物）成熟的；发育完全的

 y a mature oak 一棵成熟的橡树（OALD9）

3. 成年的（中年和老年的礼貌说法）  2 / 2 25.00%
 y a mature woman 一名成年妇女（2017 上海·阅读 C）

 y Mature adults may sometimes feel pressured to cover up illegal activity at the company … 成年

人有时会因掩盖公司的违法行为而感到压力……（2014 江苏·任务型阅读）

VERB 

1. [I] 成熟；长成  1 / 1 12.50%
 y This particular breed of cattle matures early. 这一品种的牛成熟得早。（OALD9）

2. [I] （情感和认识）成熟；有判断力  1 / 1 12.50%  

 y“I have matured and I admit responsibility of my actions,” he said in the letter. 他在信中说：“我已

经成熟了，我承认我对自己的行为负有责任。”（2021 全国甲·完形）

astronaut /ˈæstrənɔːt/ ★★★ 3 / 5  选必

NOUN [C] 宇航员；航天员  3 / 5 100.00%  

 y Bacteria are an annoying problem for astronauts. 细菌对宇航员来说是个恼人的问题。（2019 全国

II·阅读 D）

 y They come to camp, wanting to know what it is like to be an astronaut or a pilot. 他们来到营地，

想知道成为一名宇航员或飞行员是什么感觉。（2018 北京·阅读 B）

reform /rɪˈfɔːm/ ★★★ 6 / 6  选必

NOUN [U,C] 改革；变革；改良；改善 6 / 6 100.00%  

 y School reform efforts during the nineteenth century, which resulted in age-segregated schools 

and grades, have reduced the amount of time adolescents spend with younger children. 十九世

纪在学校改革方面的尝试把学校和年级按（学生的）年龄划分开，从而减少了青少年与年幼儿童相

处的时间。（2012 上海·回答问题）

 y Some schools will have to make adjustments in agreement with the national soccer reform. 一些

学校将必须根据国家足球改革做出调整。（2015 江苏·单项填空）

 y A survey carried out last year showed that 80% of the middle-aged in this city were in favour of 

the proposal on health care reform. 去年进行的一项调查显示，该城市 80% 的中年人赞成医疗改

革提案。（2020 天津·单项填空）
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VERB [T] 改革；改进；改良

 y The law needs to be reformed. 法律需要进行改革。（OALD9）

initial /ɪˈnɪʃl/ ★★★ 7 / 9  选必

ADJ 最初的；开始的；第一的 7 / 9 100.00%
 y As it turned out, their initial judgments often held true. 事实证明，他们最初的看法通常是正确的。

（2015 上海·完形）

 y Students who are found with pets, whether visiting or owned by the student, are subject to an 

initial fine of $100 and a continuing fine of $50 a day per pet. 如果有学生被发现携带宠物，无论

是带来玩耍还是自己喂养，首次发现罚款 100 美元，之后每只宠物每养一天罚款 50 美元。（2015 天

津·阅读 A）

 y What was the author’s initial purpose of collecting newspaper articles? 作者收集报纸文章的最初

目的是什么？（2020 江苏·阅读 D）

 y It would affect his/her initial plans. 这会影响他 / 她最初的计划。（2021 北京·阅读 B）

draft /drɑːft/ ★★★ 4 / 8  选必

NOUN 

1. [C] 草稿；草案；草图 2 / 5 62.50%
 y the first draft 初稿（2019 天津·阅读 A）

 y Is my main idea or purpose clear throughout my draft? 我通篇草稿中的主要思想或目的清晰吗？

（2010 上海·完形）

2. [C] (US) 穿堂风；通风气流；通风 (=draught) (UK) 1 / 1 12.50%
 y I was turning the page to get ready for the next page, but the draft wind from the turn caused the 

spare pages to fall off the stand. 当时我正翻走（琴谱的）前一页来为下一页做准备，但翻页时带

起的风让其余几页从乐谱架上掉了下来。（2021 新高考 I·阅读 B）

VERB [T] 起草；草拟 2 / 2 25.00%
 y draft legal documents 起草法律文件（2014 天津·阅读 B）

component /kəmˈpəʊnənt/ ★★★ 3 / 10  选必

NOUN [C] 组成部分；成分；部件 3 / 10 100.00%  

 y assemble the components 组装部件（2013 上海·阅读 C）

 y Wood says the success of the project proves that the flying robot with these tiny components 

can be built and manufactured. 伍德说，该项目的成功证明配备这些微小部件的飞行机器人是可以

被制造和大量生产的。（2013 上海·阅读 C）

 y Fuel consumption could be reduced as the electric component is switched on at key parts of the 

journey, especially on take-off and landing. 在（飞行）旅途的关键阶段，尤其是起飞和降落时，开

启电子元件可以降低燃油消耗。（2020 天津·阅读 C）
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statistic /stəˈtɪstɪk/ ★★★ 8 / 13  选必

NOUN 

1. [C,pl.] 统计数字；统计资料 7 / 12 92.31%
 y according to statistics on university entrance provided by University and College Admissions 

Service (UCAS) 根据大学和学院招生服务中心（UCAS）提供的大学入学统计资料（2015 全国 II·阅读 C）

 y NUS statistics show that … （英国）全国学生联合会（NUS）的统计数据显示……（2015 全国 II·阅读 C）

2. [C] （一项）统计数据  1 / 1 7.69%
 y In a piece from 2018, Von Wong wanted to illustrate a specific statistic: Every 60 seconds, a 

truckload’s worth of plastic enters the ocean. 在 2018 年的一件作品中，冯·黄想展示一项具体的

统计数据：每隔 60 秒就有一卡车的塑料进入海洋。（2021 全国乙·阅读 C）

satellite /ˈsætəlaɪt/ ★★★ 5 / 11  选必

NOUN [C] 人造卫星 5 / 11 100.00%  

 y put a satellite in orbit above the moon 将卫星送入月球上空的轨道（2020 全国 I·语法填空）

 y launch a satellite for monitoring solar activity 发射卫星以监测太阳活动（2010 上海·阅读 C）

 y jam the telecommunications satellites 干扰通信卫星（2010 上海·阅读 C）

 y He spent years searching for his hometown in the program’s satellite pictures. 他花了数年时间从

应用程序的卫星图片中寻找自己的家乡。（2021 浙江·阅读 A）

clay /kleɪ/ ★★★ 4 / 9  选必

NOUN [U] 黏土；陶土 4 / 9 100.00%
 y a cheap clay container 一个便宜的黏土容器（2014 浙江·阅读 A）

 y“Making a full-length clay figure would not exhaust my strength—and that is what I intend to do!” 

“做一个完整的泥人不会耗尽我的体力——而且这就是我打算做的！”（2020 天津·阅读 B）

 y I went to a workshop and gradually got good at making things with clay. 参加了一个工作坊后，我

越来越擅长用黏土做东西了。（2016 天津·阅读表达）

discipline /ˈdɪsəplɪn/ ★★★ 5 / 6  选必

NOUN

1. [U] 训练；训导；纪律；风纪

 y The school has a reputation for high standards of discipline. 这所学校因纪律严格而闻名遐迩。

（OALD9）

2. [U] 自制力；遵守纪律 4 / 5 83.33%
 y learn important life skills such as cooperation, discipline, leadership, and self-control 学习重要的

生活技能，例如合作、自律、领导能力和自我控制（2015 上海·回答问题）

 y As expected, I got a roasting, but I now understand why I needed discipline. 不出所料，我被严厉

批评了，但是我现在明白了我为什么需要自律。（2017 天津·阅读表达）

VERB [T] 训练；训导；管教 1 / 1 16.67%

新高考英语词汇真题语境记忆：决胜1800词.indd   6 2023/4/27   15:33:43



7

四级词汇 Word List 1

 y the best ways of disciplining your child 管教子女的最佳方法（OALD9）

net /net/ ★★★ 5 / 5  选必

NOUN 

1. [C] 有专门用途的网 2 / 2 40.00%
 y Commercial hunters attracted them to small clearings with grain, waited until pigeons had settled 

to feed, then threw large nets over them, taking hundreds at a time. 商业猎人用谷物把鸽子吸引到

一小块空地上，一直等到它们停下来进食，然后将大网撒向它们，这种方式一次可以捕获几百只。

（2014 全国 I·阅读 B）

2. [C,sing.] 球门网 1 / 1 20.00%
 y To everyone’s surprise, the ball went into the net. 出乎所有人意料的是，球进了网。（2019 全国 I·短

文改错）

3. [C] 因特网 1 / 1 20.00%  

 y So I went on the net, spent 15 minutes reading product reviews on good websites. 所以我上网，

花了 15 分钟阅读优质网站上的产品评价。（2010 浙江·阅读 E）

4. safety net （防备不测的）安全网；保障措施 1 / 1 20.00%  

ADJ [usually before noun] 净得的；纯的

 y net income 纯收入（OALD9）

civil /ˈsɪvl/ ★★★ 4 / 4  选必

ADJ

1. [only before noun] 国民的；平民的 1 / 1 25.00%
 y According to a paper in 2011 by Mr. Hsiang and co-authors, civil conflict is related to El Nino’s 

harmful effects—and the poorer the country, the stronger the link. 根据项先生和其合著者在 2011

年发表的一篇论文，国内冲突与厄尔尼诺的有害影响有关，而且国家越穷，这种联系就越强。（2016

江苏·阅读 C）

2. civil engineer 土木工程师 1 / 1 25.00%
3. civil war 内战

4. the Civil War 美国内战，美国南北战争（1861–1865 年） 2 / 2 50.00%

monthly /ˈmʌnθli/ ★★★ 3 / 4  选必

ADJ 每月的；每月一次的 3 / 4 100.00%
 y Monthly Talks at London Canal Museum 伦敦运河博物馆的月度讲座（2015 全国 I·阅读 A）

 y Monthly activities are held here for all international students. 这里每月都为所有国际生举行活动。

（2014 天津·阅读 A）

insight /ˈɪnsaɪt/ ★★★ 5 / 8  选必

NOUN 

1. [U] 洞察力；领悟力
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 y a writer of great insight 一位有深刻洞察力的作家（OALD9）

2. [C,U] 洞悉；了解 5 / 7 87.50%
 y an unexpected insight or idea 一个意想不到的见解或想法（2016 江苏·任务型阅读）

 y … lying down can bring more insights. ……躺下会让你产生更多想法。（2017 浙江·阅读 B）

 y If we can rediscover the values of hands-on experience and craftwork, Smith says, we can marry 

the best of our modern insights with the handiness of our ancestors. 史密斯说，如果我们能重新

发现实操经验和手工制品的价值，我们就能把我们现代最深刻的见解（指科学方法）与我们祖先的

手艺结合起来。（2020 北京·阅读 C）

liquid /ˈlɪkwɪd/ ★★★ 6 / 6  选必

NOUN [C,U] 液体 5 / 5 83.33%  

 y the salty liquid used to make soft cheeses 用来制作软奶酪的含盐液体 （2020 浙江·阅读 B）

 y And we’ll pour about 30 percent more liquid into a short, wide glass than a tall, skinny glass. 而且，

我们倒入又矮又宽的玻璃杯中的液体要比倒入又高又窄的玻璃杯中的液体多出约 30％。（2015 全国

II·阅读 B）

ADJ 液体的；液态的 1 / 1 16.67%
 y liquid fuel 液体燃料（2020 天津·阅读 C）

ray /reɪ/ ★★★ 5 / 5  选必

NOUN 

1. [C] 光线；（热或其他能量的）射线 4 / 4 80.00%  

 y the sun’s rays 太阳光线（2019 全国 I·七选五）

 y Wednesday, residents of Rjukan received their very first ray of winter sunshine. 周三，尤坎（挪

威城市）居民迎来了冬日的第一缕阳光。（2019 全国 III·完形）

2. cathode ray tube 阴极射线管 1 / 1 20.00%

mineral /ˈmɪnərəl/ ★★★ 3 / 4  选必

NOUN 

1. [C,U] 矿物；矿物质 2 / 3 75.00%
 y mineral resources 矿物资源（HM Corpus）

 y naturally occurring minerals 天然矿物质（2015 江苏·阅读 B）

2. mineral water 矿泉水 1 / 1 25.00%  

 y a bathe in the natural mineral waters at the Upper Hot Spring 在班夫上温泉的天然矿泉水中游泳

（2009 上海·阅读 B）

broadcast /ˈbrɔːdkɑːst/ ★★★ 3 / 3  选必

VERB [T,I] 播送（电视或无线电节目）；广播 1 / 1 33.33%
 y The concert was broadcast live and attracted the largest one night audience in the history of 

television up to that time. 这场音乐会是现场直播的，吸引了当时电视史上最大的单晚观众群。（2019
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浙江·七选五）

NOUN [C] 广播节目；电视节目 2 / 2 66.67%
 y the evening broadcasts 晚间广播节目（2016 全国 III·阅读 D）

bleed /bliːd/ ★★★ 3 / 4  选必

VERB [I] 流血；失血 1 / 2 50.00%  

 y She slowly bled to death. 她慢慢地失血而死。（OALD9）

harmony /ˈhɑːməni/ ★★★ 5 / 6  选必

NOUN 

1. [U] 融洽；和睦 3 / 4 66.67%
 y It is about the harmony between man and animals. 它（指一部电影）讲的是人与动物和谐相处。 

（2015 上海·阅读 B）

 y We should live in harmony with nature. 我们应该与自然和谐相处。（2021 北京·阅读 D）

2. [C,U] 和谐；协调 1 / 1 16.67%
 y the harmony of old and new（建筑设计的）新旧协调（2018 全国 III·阅读 C）

mixture /ˈmɪkstʃə(r)/ ★★★ 6 / 7  选必

NOUN 

1. [C,usually sing.] 混合；结合体 2 / 3 42.86%
 y This creation attracted a lot of attention thanks to its mixture of modern and traditional Chinese 

elements. 这个作品由于融合了现代和传统的中国元素而吸引了众多关注。（2018 全国 III·阅读 C）

 y He felt a mixture of fear and excitement. 他感到既害怕又兴奋。（HM Corpus）

2. [C,U] （尤指烹饪中的）混合液，混合料 2 / 2 28.57%
 y put two slices into the egg mixture 把两片面包放进蛋液里（2021 新高考 I·读后续写）

3. [C] （由两种及以上物质未经化学反应而形成的）混合物  2 / 2 28.57%
 y Wax is a complex mixture. 蜡是一种复杂的混合物。（2018 北京·阅读 C）

 y What the plants pump through the air is a mixture of chemicals known as volatile organic 

compounds, VOCs for short. 植物释放到空气中的物质是一种被称为挥发性有机化合物的化学混合

物，简称 VOCs。（2017 全国 II·阅读 D）

roof /ruːf/ ★★★ 6 / 6  选必

NOUN

1. [C] （车或建筑的）顶部 4 / 4 66.67%  

 y He asked the workers to use traditional techniques to make the bricks into walls, roofs and 

corridors. 他要求工人使用传统工艺将砖砌成墙、屋顶和走廊。（2018 全国 III·阅读 C）

 y The original iron boxes with the round roofs first appeared in 1926. 最初的带有圆形顶部的铁盒子

（指英国的电话亭）最早出现于 1926 年。（2020 江苏·阅读 B）

2. [C] 洞顶；隧道顶 1 / 1 16.67%  
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 y This included digging up the road, laying the track and then building a strong roof over the top. 

这（指建造世界上第一条地铁线的过程）包括挖路、铺设轨道，然后建造坚固的隧道顶。（2017 全国

II·语法填空）

3. under one roof | under the same roof 在同一座建筑中；同在一个屋檐下 1 / 1 16.67%

bounce /baʊns/ ★★★ 4 / 4  选必

VERB [I,T] （使）弹起，弹跳；反射 3 / 3 75.00%
 y But some materials slow and scatter light, bouncing it away from its original path. 但是某些材料

会减慢光线的速度并散射光线，使光线偏离原来的路径。（2015 北京·阅读 C）

 y I was running so fast that I bounced off the trunk and landed on my backside. 我跑得太快以至于

撞到树干上被弹开了，摔了个屁蹲儿。（2020 浙江·完形）

 y She bounced the ball against the wall. 她对着墙打球。（OALD9）
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Word List 2

chest 选必

minister 选必

wrap 选必

soul 选必

resolve 选必

tone 选必

preference 选必

iron 选必

visible 选必

interpret 选必

forgive 选必

defend 选必

widespread 选必

applicant 选必

boundary 选必

biology 选必

ancestor 选必

relevant 选必

memorial 选必

pipe 选必

polar 选必

soil 选必

habitat 选必

librarian 选必

dramatic 选必

pill 选必

prejudice 选必

canal 选必

cloth 选必

enterprise  选必

三星词汇  ★★★

chest □□□

minister □□□

wrap □□□

soul □□□

resolve □□□

tone □□□

preference □□□

iron □□□

visible □□□

interpret □□□

forgive □□□

defend □□□

widespread □□□

applicant □□□

boundary □□□

biology □□□

ancestor □□□

relevant □□□

memorial □□□

pipe □□□

二星词汇  ★★

polar □□□

soil □□□

habitat □□□

librarian □□□

dramatic □□□

pill □□□

prejudice □□□

canal □□□

cloth □□□

enterprise □□□
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chest /tʃest/ ★★★ 5 / 5  选必

NOUN

1. [C] 胸部；胸膛 4 / 4 80.00%  

 y The noise shakes the trees as the male beats his chest and charges toward me. 当雄性大猩猩拍

打着胸膛向我冲过来时，（它咆哮的）声音让森林都颤抖了。（2018 全国 III·语法填空）

 y To do CPR, you press on the sick person’s chest so that blood moves through the body and 

takes oxygen to organs. 进行心肺复苏术时，你需要按压病人的胸部，这样血液才能流经全身，把

氧气输送到各个器官。（2017 北京·阅读 A）

 y My heart froze in my chest as I saw the tractor heading towards the motorway. 当我看到拖拉机向

高速公路驶去时，我的心都在胸膛里僵住了。（2020 浙江·完形）

2. [C] （常为木制的）大箱子 1 / 1 20.00%  

 y an ice chest 一个冰柜（2016 全国 II·阅读 D）

minister /ˈmɪnɪstə(r)/ ★★★ 4 / 5  选必

NOUN 

1. [C] （英国及其他许多国家的）部长，大臣  3 / 3 60.00%
 y Germany’s transport minister 德国交通部长（2017 天津·阅读 C）

 y The artist was sure he would be chosen, but when he presented his masterpiece to the emperor’s 

chief minister, the old man laughed. 这位画家确信自己会被选中（为皇帝画肖像），但当他把自己

的杰作拿给皇帝的宰相看时，这位老人（指宰相）笑了。（2020 全国 III·语法填空）

2. [C] 公使；外交使节 1 / 1 20.00%
 y US minister and consul general to Haiti 美国驻海地公使和总领事（2008 上海·语法词汇 B）

3. prime minister (aslo Prime Minister) 首相；总理 1 / 1 20.00%

wrap /ræp/ ★★★ 4 / 4  选必

VERB 

1. [T] 包，裹（礼物等） 1 / 1 25.00%
 y For every child, we wrapped colorful packages filled with toys, clothes, and school supplies, 

each with a child’s name. 我们为每个孩子都包了五颜六色的包裹，里面装满了玩具、衣服和学习

用品，每个包裹上都有一个孩子的名字。（2010 浙江·完形）

2. [T] 用……包裹（或包扎、覆盖等） 2 / 2 50.00%
 y But while he was having lunch, George glanced at the photo in the newspaper that the book had 

been wrapped in. 但是当乔治吃午饭时，他瞥了一眼用来包裹这本书的报纸上的照片。（2009 上海·阅

读 A）

 y The package consisted of a long, narrow box carefully wrapped in brown paper. 包裹里有一个用

牛皮纸精心包起来的又长又窄的盒子。（2012 浙江·完形）

NOUN 

1. [U] 包裹（或包装）材料 
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 y gift wrap 礼品包装纸（HM Corpus）

2. bubble wrap 气泡膜包装；泡塑包装；气泡垫 1 / 1 25.00%

soul /səʊl/ ★★★ 7 / 8  选必

NOUN

1. [C] 灵魂 1 / 1 12.50%
 y Legend has it that the origin of the Dragon Boat Festival is to recall the soul of Qu Yuan. 传说端午

节起源于纪念屈原。（2014 江苏·单项填空）

2. [C] 心性；内心；心灵 1 / 1 12.50%
 y But something in the human soul whispers that you can beat these traps by making the right 

choice, the clever choice, the wise choice. 但内心深处的某个声音低语道，你可以通过做出正确、

聪明、明智的选择来避开这些陷阱。（2010 浙江·阅读 E）

3. [C] 人 3 / 3 37.50%
 y A strong-willed soul can reach his goal. 意志坚强的人可以实现他的目标。（2020 天津·阅读 B）

 y Seeking other like-minded souls, however, Paulo started looking in a somewhat unlikely place: 

online. 然而，为了寻找其他志同道合的人，保罗开始在一个有点不太靠谱的地方寻找：网上。（2021

浙江·七选五）

resolve /rɪˈzɒlv/ ★★★ 5 / 12  选必

VERB 

1. [T] 解决（问题或困难） 4 / 11 91.67%
 y resolve some complex or thorny issues 解决一些复杂或棘手的问题（2011 浙江·六选五）

 y resolve conflicts 解决冲突（2012 浙江·阅读 C）

 y In other words, resolving an argument cuts your negative feelings by half. 换句话说，解决争论会

让你的负面情绪减少一半。（2021 北京·读后作答）

2. [T,I] 决心；决定 1 / 1 8.33%  

 y Instead of resolving to lose weight, try an actionable resolution … 与其下决心减肥，不如尝试一个

可操作的方案……（2014 北京·阅读 C）

tone /təʊn/ ★★★ 6 / 6  选必

NOUN 

1. [C] 语气；口气；腔调；口吻 5 / 5 83.33%
 y a conversational tone 交谈的语气（OALD9）

 y Which best describes the writer’s tone in the passage? 哪个选项最能描述作者在这篇文章中的语

气？（2012 浙江·阅读 A）

 y Keep the tone measured: don’t handle it too lightly, as people can be offended. （由于写错收信人

的名字而向对方道歉时）要把握好语气的分寸，不要处理得太轻率，否则人们会觉得被冒犯。（2017

天津·阅读 A）
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2. [C]（说话的）声调，音调 1 / 1 16.67%
 y“I did it,” he said in a low tone. “是我干的，”他低声说。（HM Corpus）

preference /ˈprefrəns/ ★★★ 4 / 5  选必

NOUN [U,C] 偏爱；爱好；喜爱 4 / 5 100.00%  

 y One reason for her preference for city life is that she can have easy access to places like shops 

and restaurants. 她偏爱城市生活的原因之一是她可以轻松前往诸如商店和饭店等地方。（2010 上海· 

语法词汇 A）

 y People develop a preference for a particular style of learning at an early age and these preferences 

affect learning. 人们在很小的时候就对特定的学习方式产生了偏好，而这些偏好会影响学习。（2013

浙江·单项填空）

 y Kids with preference for the arts have a greater chance of finding employment in the future. 偏爱

艺术的孩子在未来找到工作的机会更大。（2021 天津·阅读 D）

iron /ˈaɪən/ ★★★ 4 / 5  选必

NOUN [U] 铁 4 / 5 100.00%
 y … raspberries contain a little more protein, iron and zinc. ……树莓含有稍多些的蛋白质、铁和锌。

（2018 全国 II·阅读 B）

 y The original iron boxes with the round roofs first appeared in 1926. 最初的带有圆形顶部的铁盒子

（指英国的电话亭）最早出现于 1926 年。（2020 江苏·阅读 B）

visible /ˈvɪzəbl/ ★★★ 4 / 4  选必

ADJ 看得见的；可见的 4 / 4 100.00%
 y The objects around you are visible because they interact with light. 你能看到周围的物体是因为它

们与光相互作用。（2015 北京·阅读 C）

 y They also keep their hands visible at the table and their elbows off the table. 他们也会把手放在桌

子上，肘部离开桌子。（2014 浙江·阅读 B）

interpret /ɪnˈtɜːprɪt/ ★★★ 3 / 4  选必

VERB 

1. [T] 解释；诠释 2 / 3 75.00%
 y There is clear evidence that the most difficult feeling of all to interpret is bodily pain. 有明确的证

据表明，最难以诠释的感受是身体上的疼痛。（2011 上海·语法词汇 A）

 y An active reader looks at each part of the graph before trying to interpret the data. 一位积极的读

者在试图解释数据之前会查看图表的每个部分。（2015 浙江·阅读 B）

2. [T] 把……理解为；领会为 1 / 1 25.00%
 y This is usually interpreted as … 这个通常被理解为……（2015 北京·阅读 D）

 y I didn’t know whether to interpret her silence as acceptance or refusal. 我不知该把她的沉默理解

成接受还是拒绝。（OALD9）
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forgive /fəˈɡɪv/ ★★★ 7 / 7  选必

VERB 

1. [T,I] 原谅；宽恕 3 / 3 42.86%
 y“Sorry, please forgive us ...”“对不起，请原谅我们……”（2018 天津·阅读 B）

 y Forgive yourself for mistakes that you have made. 原谅你自己所犯的错误。（2020 全国 I·七选五）

 y We all have to learn to forgive. 我们都得学会宽恕。(OALD9)

2. sb could/may/might be forgiven for doing sth 某人的做法虽错却是可以理解的 1 / 1 14.29%
 y Those viewing the quality of Abbot Hall’s temporary exhibitions may be forgiven for thinking they 

are in a city gallery. 那些欣赏了阿博特·霍尔艺术馆临时展品的品质的人以为自己是在一个城市画

廊里，这虽然是错觉却也可以理解。（2020 全国 II·阅读 A）

 y Looking at the crowds out shopping, you could be forgiven for thinking that everyone has plenty 

of money. 见到人们成群结队地外出购物，你以为人人都很富有是可以理解的。（OALD9）

defend /dɪˈfend/ ★★★ 5 / 5  选必

VERB 

1. [I,T] 防御；保护；保卫 

 y All our officers are trained to defend themselves against knife attacks. 我们所有的警察都接受过

自卫训练，能够对付持刀袭击。（OALD9）

2. [T] 辩解；辩白 3 / 3 60.00%  

 y defend the throwaway economy 为一次性经济辩白（2017 浙江·阅读 C）

 y What is even more interesting is that one of Stein’s jobs is defending an industry behind the 

plastic shopping bags. 更有趣的是，斯坦因的一项工作是为塑料购物袋背后的产业辩白。（2018 浙

江·阅读 B）

 y“Small does not mean weak, sir,” she defended herself.“身形小并不意味着能力弱，先生。”她

为自己辩解道。（2020 天津·阅读 B）

widespread /ˈwaɪdspred/ ★★★ 6 / 6  选必

ADJ 分布广的；普遍的；广泛的 6 / 6 100.00%  

 y With the widespread use of the Internet, communications across the world have steadily 

developed over the years. 随着互联网的广泛使用，世界各地的通信多年来在稳步发展。（2020 天津· 

单项填空）

 y their “deep and widespread concern” about the issue 他们对这个问题的“深刻而广泛的担忧”

（2011 上海·阅读 C）

 y To find out if the special quality was more widespread in birds, the researchers sought the red-

backed fairy wren, another species of Australian songbird. 为了弄清楚这种特质是否在鸟类中更普

遍，研究人员去寻找了红背细尾鹩莺，这是澳大利亚的另一种鸣禽。（2017 江苏·阅读 B）
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applicant /ˈæplɪkənt/ ★★★ 6 / 10  选必

NOUN [C] 申请人（尤指求职、进高等学校等） 6 / 10 100.00%  

 y applicants in technical assignments 技术工作的申请人（2021 北京·阅读 A）

 y All the applicants are interviewed before a final decision is made by the authority. 所有的申请人

都被面试后，官方才会做出最终决定。（2013 北京·语法填空）

 y The secretary arranged a convenient time and place for the applicants to have an interview. 秘书

为申请人安排了合适的时间和地点进行面试。（2012 天津·单项填空）

boundary /ˈbaʊndri/ ★★★ 4 / 5  选必

NOUN [C] 边界；界限；分界线 4 / 5 100.00%  

 y national boundaries 国界（OALD9）

 y History has the potential to break down those boundaries by offering us insight into entire worlds 

that would otherwise be foreign to us. 历史帮助我们了解世界，否则我们对世界一无所知，这有可

能帮助打破这些（指不同文化之间的）界限。（2020 天津·阅读 D）

 y For any individual, of course, the boundaries of these two classes are not stable. 当然，对于任何

个人来说，这两种类别（指即时回报和延时回报）的界限是不稳定的。（2015 江苏·任务型阅读）

biology /baɪˈɒlədʒi/ ★★★ 5 / 5  选必

NOUN [U] 生物学 5 / 5 100.00%
 y a biology textbook 一本生物课本（2018 全国 II·阅读 B）

 y a scientist in biology 一位生物学科学家（2015 北京·阅读 C）

 y I had always been fascinated with chemistry, biology, and math … 我一直对化学、生物和数学很

感兴趣……（2020 天津·写作）

ancestor /ˈænsestə(r)/ ★★★ 5 / 9  选必

NOUN [C] 祖宗；祖先 5 / 9 100.00%  

 y are eager to discover what their ancestors did 渴望知道他们的祖先都做了什么（2011 天津·阅读 D）

 y The bone structure of our ancestors developed for millions of years. 我们祖先的骨骼结构进化了

数百万年。（2019 江苏·任务型阅读）

 y The Neanderthals had been living alongside human ancestors in Europe for tens of thousands of 

years, before dying out about 40,000 years ago. 尼安德特人与人类祖先在欧洲共同生活了数万年，

之后在大约 4 万年前灭绝。（2020 北京·语法填空）

relevant /ˈreləvənt/ ★★★ 7 / 7  选必

ADJ 

1. 紧密相关的；切题的 4 / 4 57.14%
 y provide relevant information and supporting services 提供相关信息和配套服务（2020 天津·阅读 A）

 y Moreover, I completed the senior course of Computer Basics, plus five relevant pre-college 

courses. 此外，我还完成了计算机基础的高级课程，以及五门相关的大学预科课程。（2016 北京·阅
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读 A）

2. 有价值的；有意义的 3 / 3 42.86%
 y Although the drills used in deliberate practice might not be the most enjoyable, they might be the 

most relevant to improving performance. 虽然在刻意训练中使用的训练方式可能不是最令人愉悦

的，但是它们对于提高表现而言可能是最有效的。（2015 上海·回答问题）

memorial /məˈmɔːriəl/ ★★★ 3 / 7  选必

NOUN [C] 纪念碑（或像等） 1 / 4 57.14%
 y Get up close to the monuments and memorials as you bike the sites of Capitol Hill and the 

National Mall. 当你骑车前往国会山和国家广场时，你可以接近这些历史遗迹和纪念碑。（2018 全国 I·阅

读 A）

ADJ [only before noun] 纪念的；悼念的 2 / 3 42.86%
 y Northwestern Memorial Hospital 西北纪念医院（2010 全国 I·阅读 D）

 y The Orchestra plays at Memorial Hall at 1406 Elm Street. 管弦乐队在榆树街1406号的纪念堂演出。

（2016 全国 III·阅读 A）

pipe /paɪp/ ★★★ 3 / 6  选必

NOUN

1. [C,U] 管子；管道 2 / 4 66.67%
 y The water supply has been cut off temporarily because the workers are repairing one of the main 

pipes. 由于工人正在修理一根主管道，供水已被暂时切断。（2013 天津·单项填空）

 y The floors of all campus buildings are equipped with manual fire alarm systems which include fire 

alarm pull stations and pipes. 所有校园建筑物的楼层均配置了手动火警警报系统，它包括火警报

警器和消防管。（2018 天津·阅读 A）

2. pipe dream 脱离实际的愿望；行不通的计划；妄想 1 / 2 33.33%

polar /ˈpəʊlə(r)/ ★★ 3 / 17  选必

ADJ 

1. [only before noun] 极地的；近地极的；南极（或北极）的 1 / 1 5.88%
 y polar explorers 极地探险家（OALD9）

 y From warm tropical waters, where they breed, to cold polar waters, where they eat. （座头鲸）在

温暖的热带水域繁殖，在寒冷的极地水域觅食。（2011 上海·阅读 B）

2. polar bear 北极熊；白熊 2 / 16 94.12%  

 y It is difficult to figure out a global population of polar bears as much of the range has been poorly 

studied. 很难计算出北极熊在全球的数量，因为对其主要活动范围的研究很少。（2019 全国 I·语法填空）

soil /sɔɪl/ ★★ 6 / 7  选必

NOUN [U,C] 土壤 6 / 6 85.71%
 y soil pollution 土壤污染（2021 新高考 II·阅读 D）
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 y One of the very best varieties for eating quality is Orleans Reinette, but you’ll need a warm, 

sheltered place with perfect soil to grow it, so it’s a pipe dream for most apple lovers who fall for 

it. 新奥尔良的香蕉苹果（Reinette）是食用品质最好的苹果品种之一，但你需要一个温暖、有遮蔽

的且有最佳土壤的地方来种植它，所以对大多数喜欢它的苹果爱好者来说这就是一个妄想。（2016 全

国 III·阅读 C）

 y There it can pollute drinking water, harm plants, and eat away soil. 它（指一种化学物质）在那里 

（指地下）会污染饮用水、危害植物并侵蚀土壤。（2020 浙江·阅读 B）

VERB [T] 弄脏 1 / 1 14.29%
 y Replace anything that belongs to your neighbor that you, your children, or your pets break or soil.  

如果你自己、你的孩子或宠物打碎或弄脏了邻居的东西，请更换。（2014 浙江·六选五）

habitat /ˈhæbɪtæt/ ★★ 3 / 9  选必

NOUN [C,U] （动植物的）生活环境，栖息地  3 / 9 100.00%  

 y animal habitats 动物的栖息地（2019 天津·阅读 C）

 y Their habitats have been destroyed by development. 它们（指侏儒兔）的栖息地因为开发而遭到

了破坏。（2012 浙江·阅读 A）

 y Millions of acres of wetlands were dried to feed and house the ever-increasing populations, 

greatly reducing waterfowl habitat. 数百万英亩的湿地被抽干，用来为不断增长的人口提供食物和

住所，这大大减少了水禽的栖息地。（2021 新高考 I·阅读 C）

librarian /laɪˈbreəriən/ ★★ 5 / 6  选必

NOUN [C] 图书馆馆长；图书管理员 5 / 6 100.00%  

 y Seattle librarian Nancy Pearl 西雅图的图书馆馆员南希·珀尔（2011 天津·阅读 C）

 y busy librarians and educators 忙碌的图书馆馆员和教育工作者（2016 浙江·阅读 B）

dramatic /drəˈmætɪk/ ★★ 7 / 9  选必

ADJ 

1. 突然的；令人吃惊的 3 / 3 33.33%  

 y The dramatic increase of mothers in the workplace has further contributed to the reduction in the 

amount of time adolescents spend with adults. 职场妈妈数量的急剧增加进一步导致了青少年与成

年人在一起时间的减少。（2012 上海·回答问题）

 y There has been a dramatic rise in the number of extreme weather events over the past 20 years, 

caused largely by rising global temperatures, according to a new report from the United Nations.  

根据联合国的一份新报告，在过去的 20 年里，极端天气事件的数量出现了惊人增长，这主要是由

全球变暖引起的。（2021 北京·语法填空）

2. 激动人心的；引人注目的；给人印象深刻的 3 / 3 33.33%
 y the dramatic success of Malawi 马拉维（非洲国家）的巨大成功（2008 上海·阅读 D）

 y more dramatic advances 更加显著的进步（2011 上海·语法词汇 B）
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 y a dramatic presentation of the topic no more than 10 minutes long 一个不超过 10 分钟的、关于

该主题的精彩演讲 （2019 天津·阅读 A）

3. [usually before noun] 有关戏剧的；戏剧学的 1 / 1 11.11%  

 y a local dramatic society 一个地方戏剧协会（OALD9）

4. dramatic role 戏剧角色 1 / 2 22.22%

pill /pɪl/ ★★ 3 / 6  选必

NOUN [C] 药丸；药片 3 / 6 100.00%
 y Science fiction of the 1960s and 1970s predicted that pills would replace meals as the way in 

which people would get the fuel they needed. 20 世纪 60 年代和 70 年代的科幻小说预言，药丸将

取代食物，成为人们获取所需能量的方式。（2013 上海·六选五）

 y People already take too many pills instead of adopting a healthier lifestyle. 人们早已吃了太多药，

而没有采用一种更健康的生活方式。（2013 上海·六选五）

prejudice /ˈpredʒudɪs/ ★★ 2 / 6  选必

NOUN [U,C] 偏见；成见 2 / 6 100.00%  

 y illustrate the harm of prejudices in management 说明偏见在管理中的危害（2015 上海·阅读 C）

 y … Twain planted his attacks on slavery and prejudice into tales that were on the surface about 

something else entirely. ……马克·吐温把他对奴隶制和偏见的抨击写进了那些表面上似乎是关于

其他事情的故事里。（2013 江苏·阅读 D）

canal /kəˈnæl/ ★★ 1 / 10  选必

NOUN [C] 运河；灌溉渠 1 / 10 100.00%
 y the Panama Canal 巴拿马运河（OALD9）

 y London Canal Museum 伦敦运河博物馆（2015 全国 I·阅读 A）

 y James Brindley is recognized as one of the leading early canal engineers. 詹姆斯·布林德利被

公认为早期杰出的运河工程师之一。（2015 全国 I·阅读 A）

cloth /klɒθ/ ★★ 2 / 10  选必

NOUN 

1. [U] 织物；布料 2 / 10 100.00%
 y soft cloth 软布（2013 浙江·阅读 C）

 y a piece of cloth 一块布（2019 浙江·语法填空）

 y If the two artificial mothers were both the same temperature, the little monkeys always preferred 

the cloth mother. 如果两个假妈妈（指分别用布和金属丝做成的妈妈替代物）的温度相同，小猴子

总是更喜欢布做的妈妈。（2013 浙江·阅读 C）

2. [C]（一块）布；（尤指一块）抹布，桌布

 y Wipe the surface with a damp cloth. 用湿布擦拭表面。（OALD9）
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enterprise /ˈentəpraɪz/ ★★ 2 / 5  选必

NOUN 

1. [C] 公司；企业单位；事业单位 1 / 3 60.00%
 y state-owned enterprises 国有企业（OALD9）

2. [C] （尤指艰巨而重大的）规划，事业 1 / 1 20.00%
 y She has been volunteering her time and talents to such enterprises for more than 40 years. 四十

多年来，她一直在为这些事业奉献自己的时间和才华。（2014 天津·阅读表达）
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